

# **Digelar di JCC 3 Hari, Apkasi Otonom Expo 2019 Targetkan Investasi Rp 2,5 T**

JAKARTA, Gerbangkaltim.com,— Otonomi Expo 2019 yang digelar Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi), menargetkan investasi lebih dari Rp 2,5 triliun. Even ini dibuka oleh Menko Polhukam Wiranto, mewakili Presiden Jokowi, Rabu (3/07/2019) di Jakarta Convention Center (JCC) Jakarta.

Target Apkasi Otonomi Expo 2019, menurut Ketua Umum Apkasi, Mardani H Maming, diharapkan naik dari perolehan investasi pada expo tahun sebelumnya.

“Sekarang targetnya paling tidak di atas Rp 2,5 triliun,” tandas kandidat Ketua Umum Badan Pengurus Pusat (BPP) HImpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) periode 2019 – 2022 usai pembukaan Apkasi Otonomi Expo 2019, Rabu (3/7).

Apkasi Otonomi Expo 2019 ini dihelat di Jakarta Convention Center (JCC) mulai 3 hingga 5 Juli mendatang.

Di expo ini, produk kain menjadi sektor unggulan bagi UMKM di setiap daerah, karena memiliki ciri khas tersendiri dengan nilai tinggi.

Menurut CEO dua perusahaan Holding besar, PT Batulicin Enam Sembilan dan PT Maming Enam Sembilan tersebut, tahun sebelumnya investasi yang masuk mencapai Rp 2,5 triliun.

“Karena itu perolehan tersebut, diharapkan tidak menurun pada pelaksanaan tahun ini,” imbuh pengusaha muda asal Batulicin, Kalsel itu.

Pada expo kali ini, sambung Mardani, terdapat 377 stand dari berbagai daerah. Stand tersebut menyajikan produk Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang potensial.

UMKM-UMKM ini, menurut Mardani, bisa saling berbagi pengetahuan untuk dapat berkembang. Bahkan juga didorong untuk memanfaatkan teknologi dalam pemasarannya.

“Kami mau menggabungkan UMKM dengan digital atau *e-commerce*,” jelas Bupati Tanah Bumbu ke-2 dua periode itu.

Nantinya, lanjut Mardani, akan disatukan data potensi UMKM yang ada di Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) dan pemerintah kabupaten. “Kolaborasi ini juga akan dilakukan dengan Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI),” pungkasnya. (**yb/b2n/foto: beben**)